

OPINI WARGA

Rapat Harian DPC Demokrat Kabupaten Sukabumi, Iman Adinugraha Sampaikan Hal ini!

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPINIWARGA.COM

Dec 23, 2024 - 19:18



Sukabumi – Dalam semangat kebersamaan dan komitmen untuk membangun daerah yang lebih baik, DPC Demokrat Kabupaten Sukabumi menggelar Rapat Harian yang sangat dinanti-nantikan. Acara ini berlangsung di kantor Rumah Aspirasi Iman Adinugraha Sukabumi dan dihadiri oleh berbagai elemen partai serta masyarakat setempat.

Iman Adinugraha, Anggota DPR RI dari Komisi VII Fraksi Demokrat, menyatakan, "Rapat harian ini bukan hanya sekadar agenda rutin, tetapi merupakan momentum penting bagi kita untuk mendengarkan aspirasi masyarakat dan merumuskan langkah-langkah strategis dalam menghadapi tantangan yang ada." ungkap Iman Adinugraha ketua DPC Demokrat Sukabumi juga sebagai Anggota DPR I Komisi VII, Senin 23 Desember 2024.

Dalam rapat ini, para pengurus dan anggota akan membahas isu-isu terkini yang relevan dengan kepentingan masyarakat Sukabumi, serta merencanakan program-program yang berdampak positif. DPC Demokrat Kabupaten Sukabumi berkomitmen untuk terus menjadi jembatan antara pemerintah dan masyarakat, serta memberikan solusi nyata untuk permasalahan yang dihadapi.

"Dengan semangat gotong royong, kita akan bersama-sama mencari solusi yang terbaik untuk kemajuan Kabupaten Sukabumi. Ini adalah kesempatan bagi semua pihak untuk berkontribusi dan memberikan masukan," tambah Iman Adinugraha.

Bersama DPC Demokrat Kabupaten Sukabumi dan tunjukkan dukungan Anda untuk kemajuan daerah kita! Bersama kita bisa mewujudkan perubahan yang lebih baik!

Selain itu, hal yang sama juga disampaikan oleh Bobby Racham selaku Pengurus DPC Partai Demokrat bahea dirinya mengatakan, bawa selama ini dirinya melihat selama satu tahun ini DPC partai demokrat kabupaten sukabumi dibawah pimpinan pak Iman Adinugraha ada perubahan yang luar biasa, mulai dari pembinaan hingga kelengkapan logistik partai terus berjalan dan dilengkapi, termasuk komunikasi internal berjalan baik.

"Sejak kepemimpinan Pak Iman Adinugraha di DPC Partai Demokrat ada perubahan lebih baik yang signifikan, seperti saya uraikan diatas tadi, terlebih hari ini beliau sebagai Anggota DPR RI, tenaga partai lebih besar, langkah partai lebih jauh dan partai lebih leluasa untuk bantu masyarakat dan mumpuni mendorong pembangunan sukabumi lebih pesat, semoga momentum rapat harian DPC Partai Demokrat Kab Sukabumi hari ini senin tgl 23 Desember 2024 menjadi energi positif untuk memicu Partai Demokrat Kabupaten Sukabumi kedepannya lebih besar dan lebih baik lagi," Bobby yang sebagai Staf Administrasi (SA) DPR RI Iman Adinugraha di Rumah Aspriasi Iman Adinugraha.